

## **第27次春日井市教員組合教育研究集会**

**2017年10月12日(木)**

**春日井市勤労福祉会館にて**

テーマ「子どもを中心とした教育の充実」一学ぶ喜び・分かる楽しさを保障するためにー

### **◎文科会 教育研究実践の紹介と意見交換**

市P役員2名で参加しました。

文科会の教育研究では、小学校、中学校の先生方が、それぞれの教科ごとに別れて研究発表をしているところを見学させていただきました。

ある教科ではワークシートを使ってみたり、身近な物を使って調べさせてみたり、考えさせて選択させたりと、内容はいろいろありましたが、どの教科の先生も子どもに興味を持たせて授業に取り組めるように工夫を凝らしてみました。発表のあとの質疑応答では生徒はどのような反応だったかなど、活発な意見交換がありました。

副組合長さんの話によるとこの研究発表は、決められている教育課程とは関係なく、目の前の子どもたちに教えたい!と、思うことをテーマにして研究発表をされているそうです。毎日が多忙なうえに、熱意を持って研究発表にあたって下さった先生方に頭が下がる思いがしました。私にとっても大変貴重な体験でした。ありがとうございました。